
《会長要件》西尾会長
　皆さんこんばんは、第 28 回よろず
相談が無事に終わりました、ありが
とうございます。伊藤職業奉仕委員
長初め皆さまのご協力のお陰で、今
年も無事に終えることが出来てとて
もありがたいです。改めてクラブと
して良いプロジェクトをやっている

なと実感しておりますので、引き続き来年度以降も
よろしくお願いいたします。

《幹事報告》慶徳幹事
◦後ろのテーブルに次年度のロータリー
手帳がありますので、必要な方でまだ
お持ちでない方は帰りにお持ち帰りく
ださい。

《ニコニコボックス》慶徳幹事
西尾会長 :よろず相談、ご協力ありがとうございます。
慶徳幹事 :よろず相談お疲れ様でした。
伊藤会員 :皆様、よろず相談お疲れ様でした。
清川会員 :よろず相談お疲れ様でした。

《職業奉仕委員会》伊藤委員長
　皆様の御協力で無事第２８回のよろず相談を終え

ることが出来ました。本当にありが
とうございました。昨年今年とコロ
ナの影響で予定していた時期には開
けなかったですが、時期が変われば
変わったなりに相談内容も違ってく
るのかなと、受付をしながら事務局
の赤穂さんと話していました。実際

５月の今日に延期して何人の方がいらっしゃるのか
なと思っていましたが、電話での予約が 10 件、今日
飛び込みで１件の 11 件のお申し込みがありました。
電話予約をなさった方のお一人が日にちを明日と勘
違いしていてご相談を受けることは出来ませんでし
たが、皆様の御協力で無事に終えることが出来まし
た。本当に有難うございました。

　この後相談員の先生方から報告をしていただきま

すけれども、今日相談にいらした方のお一人が本当
に嬉しかったので感謝の気持ちで受け取ってほしい
と菓子を持ってきました。私たちはそういうつもり
でやっているのではないと固辞したのですがどうし
てもということで、あまり断るのも悪いと思い頂戴
しましたので、後程皆さんと一緒にいただきたいと
思います。
　今後も市民の皆様の御相談を受け乍ら南ロータ
リークラブの奉仕活動の一つとして続けていきたい
と思います、どうもありがとうございました。

大澤相談員

長嶺相談員

木村相談員

 

2021-22年度ＲＩのテーマ「奉仕しよう みんなの人生を豊かにするために」
ＲＩ会長　シェカール・メータ（ＳＥＲＶＥ ＴＯ ＣＨＡＮＧＥ ＬＩＶＥＳ）

八戸南ロータリークラブ会報
例会日：毎週木曜日 12：30　例会場：八戸パークホテル

●ガバナー　成田　秀治   ● 会長　西尾　和樹  ● 幹事　慶徳　拓也  ●コミュニケーション委員長　吉田　立盛

ホームページ：http://www.hi-net.ne.jp/~hsrclub/　　Email：hsrclub-2830@cd.hi-net.ne.jp
Facebook ページ：https://www.facebook.com/hachinoheminamirc/

   Facebook ページに「いいね！　 」をお願いします。
RI 第 2830 地区ホームページ：http://www.rotary-aomori.org/2020/

第 2210 回 例 会 記 録
《よろず相談報告例会》
2022 年 5月 21 日（土）

点鐘　16：30
レポート No.1642



《伊藤職業奉仕委員長》

　相談員の先生方、ありがとうございました。また、

いつ相談が入るかとスタンバイしていただいており

ました会員の皆様、長い時間ありがとうございまし

た。引き続き皆様の御協力を頂きながらよろず相談

を実施していきたいと思っています。本日はどうも

ありがとうございました。

西尾相談員
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